

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 8 de Febrero de 2018.

## La lluvia retrasa el final de la obra del paseo y carril bici de Behobia

### **LA PREVISIÓN APUNTABA QUE A PRIMEROS DE AÑO SE CONCLUIRÍAN LOS TRABAJOS PERO DESDE OBRAS EXPLICAN QUE LAS TAREAS DE PAVIMENTACIÓN REQUIEREN DÍAS SECOS PARA EJECUTARSE**

[M.A.I.](#) IRUN. Jueves, 8 febrero 2018, 00:28 La lluvia de estas últimas semanas y la previsión de que este mal tiempo se mantendrá los próximos días han obligado a retrasar la fecha prevista para la finalización de la obra del paseo peatonal y carril bici de Behobia.

Según explicaron ayer desde el área municipal de Vía Pública y Obras, la estructura del voladizo sobre el río Bidasoa se terminó hace semanas, por lo que ya se puede ver la plataforma que albergará el bidegorri y el paseo peatonal. La barandilla está colocada y la iluminación preparada; también está construida la solera de la plataforma entre la parada de autobús y el edificio de viviendas de Juan Thalamas 55, en los mismos términos que la parte en voladizo.

Falta, sin embargo, terminar ciertas partes de la obra que requieren contar con buen tiempo, o cuando menos, que no llueva. Se trata de la pavimentación de los 5.000 m<sup>2</sup> de superficie. Según indicaron ayer desde Obras, podrían «aparecer defectos en el pavimento en muy poco tiempo» si los trabajos no se ejecutaran en días secos.

Al término de los trabajos, el paseo y carril bici, con una anchura de en torno a los 6 metros, enlazará Behobia con Azken Portu, concretamente hasta el concesionario anexo al polideportivo.